



ADAN, EVA, LA MANZANA Y EL GUSANO PARAFILICO

De entre Adán, Eva, la manzana

El más parafílico era el gusano de la fruta

**Pues gozaba y se corría como un enano
Viendo cómo Adán
Vicioso como los hombres de la edad de bronce
Golpeaba con la polla
El cerebro de Eva
Que se las hacía eróticamente
Con Deucalión y Pirra
Considerados virtuosos
Como las meapilas y apagavelas
De las iglesias.
El gusano flotaba a la deriva
En el culo o As de oros de Eva
Como el feto humano
Durante nueve meses
Antes de alcanzar la cima
Del monte de Venus
Y asomarse
A esa pepita o clítoris
Que sobresale de los labios.
El Gusano, un día, le dijo a Eva
“Que para repoblar la Tierra
Debería arrojar el hueso de la polla de Adán
Detrás de ella”.
Adán que lo escuchó
Comprendió el críptico mensaje
Volviendo detrás de él la polla
Arrojando espermas**

**Como un Burro.
De estos espermas
Nacieron los hombres
En su gran mayoría discapacitados
Con una señal de tráfico para ellos
Bajo el brazo.
-Daniel de Culla**